



## UNSS Tennis de Table : 31 mai 2016, dernière rencontre de l'année

publié le 08/06/2016

Le mardi 31 mai 2016 à la salle du collège, quinze pongistes se sont retrouvés pour clôturer une « SUPER » année UNSS Tennis de Table.

Quelques échanges avec raquettes ; balles bien sympathiques puis un goûter « géant » où chacun à participé.



Je les félicite et les remercie chacun et tous pour leur assiduité, leur très bon esprit sportif, leur bonne humeur, leur patience, leurs progrès et résultats ainsi que, pour les plaisirs et les émotions partagés et transmis...



Sincèrement, je leur dis un grand BRAVO pour tout et souhaite, s'ils le désirent, donner une suite l'année prochaine.

Mme SONZOGNI Brigitte  
(Professeur d'Education Physique et Sportive)



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*